
 

 

平成平成平成平成 1 51 51 51 5 年度第年度第年度第年度第 1111 回理事会抄録回理事会抄録回理事会抄録回理事会抄録     
日時：平成 1 5 年 6 月 2 5 日（水）ＰＭ 1 3： 0 0～ 1 5： 2 0  
場所：北九州国際会議場  会 議室  
出席：杉原（会長）、中村（春）、（副会長）、荻原（事務局長）、冨岡、

長谷川、古川（監事）、香山、鶴見、中村（茂）、早川（昭）、日
垣、曳地、比留間、深川、（常務理事）岩瀬、大丸、片岡、徳永
長尾、山田、山根、山本（理事）石塚、浅井、毛束、松房、星、
岩崎、千島（部・委員長）  
ⅠⅠⅠⅠ ....審議事項審議事項審議事項審議事項     

1 .1 .1 .1 .第第第第 3 83 83 83 8 回総会次第について回総会次第について回総会次第について回総会次第について（千島総会議事運営委員長） 5 月 1 日現
在、正会員 1 万 7，5 5 6 人、定足数 5，8 5 2 だが、現時点で 5，9 7 2
人の委任状が集計されており成立。議長：小栄浩次氏（公立みつ
ぎ病院）、副議長：小市健二氏（須坂市役所高齢者福祉課）。  →
承認                       

2 .2 .2 .2 .「佐藤剛先生を偲ぶ会」について「佐藤剛先生を偲ぶ会」について「佐藤剛先生を偲ぶ会」について「佐藤剛先生を偲ぶ会」について（中村副会長）式次第に基づいて、
段取りを説明。              → 承 認  

3 .3 .3 .3 .国際部分掌事項について国際部分掌事項について国際部分掌事項について国際部分掌事項について（松房規約委員長）国際部の発足に伴い、
定款施行規則に分掌事項を載せ、また国際交流委員会を削除する
ので、施行規則の改定案を提出。→ 承認                 

4 .4 .4 .4 .「在宅ケアア「在宅ケアア「在宅ケアア「在宅ケアアセスメント」の改訂版の活用についてセスメント」の改訂版の活用についてセスメント」の改訂版の活用についてセスメント」の改訂版の活用について（中村茂保険部担
当理事）現在のアセスメントシートは詳細法として残し、新たに
「初期プラン作成用アセスメントシート」という位置づけで作業
をする。事例集積の具体的な方法を検討したい。→ 承認           

5 .5 .5 .5 .「作業療 法ガイドライン」について「作業療 法ガイドライン」について「作業療 法ガイドライン」について「作業療 法ガイドライン」について（浅 井 学 術 部 長） 作業 療 法 ガ イ
ドライン試案の最終版を説明。 9 月の名簿と同時発送の予定。今
までのガイドラインの形を踏襲したが、前回までと大きく違って
いるのは、症例紹介などで ICF を基軸に作業療法の手段、手法に
置き換え、モデルをつくった。数箇所について理事等から意見が
あったが、骨子について了承。    → 承認  

6 .6 .6 .6 .「日本作業療法学会」の英文表記について「日本作業療法学会」の英文表記について「日本作業療法学会」の英文表記について「日本作業療法学会」の英文表記について（岩崎学会評議委員長）      
 規 約 改正により海外、他職種に開かれた学会となったことに伴い、
日 本 作 業 療 法 学 会 の 正 式 英 語 名 称 と し て J a p a n e s e 
O c c u p a t i o n a l  Th e r a p y  Co n gr e s s とする案を提案する。→ 承認  

7 .7 .7 .7 .生 涯 教 育システム資 格 審 査 結 果について生 涯 教 育システム資 格 審 査 結 果について生 涯 教 育システム資 格 審 査 結 果について生 涯 教 育システム資 格 審 査 結 果について（荻原事務 局長 ） 平 成 1 4
年度開催講座の最終審査結果は、認定 2 2 1 講座、対象外 2 6 講座
である。平成 1 0 年度から 1 5 年度までの総申請数は 2 3 5 8 講座、
そのうち認定は 1 6 3 7 講座、非認定は 4 2 5 講座である。→ 承認  

8 .8 .8 .8 .「夏期役員・県士会長の研修」について「夏期役員・県士会長の研修」について「夏期役員・県士会長の研修」について「夏期役員・県士会長の研修」について（毛束企画調整委員長）第
1 回役員合同研修会を平成 1 5 年 8 月 1 6 日、1 7 日の 2 日間にわた
り開催する。内容は「作業療法の質」について問題を提起、各部



 

 

から対応を提示、その後討論等を行う。    → 承認  
9 .9 .9 .9 .「名誉会 員・顧問 （ 弁 護 士 含む）」について「名誉会 員・顧問 （ 弁 護 士 含む）」について「名誉会 員・顧問 （ 弁 護 士 含む）」について「名誉会 員・顧問 （ 弁 護 士 含む）」について（杉原会長 ）  協 会 長
の経験者で 7 0 歳以上になる鈴木明子氏を名誉会員に、矢谷令子
氏と寺山久美子氏を顧問にお願いする。      → 承 認  

1 0 .1 0 .1 0 .1 0 .会員の入退会について会員の入退会について会員の入退会について会員の入退会について（荻原事務局長） 0 2 年 4 月 1 日から 0 3 年
3 月 3 1 日までの入会者数 2 4 6 1 名、退会者数 2 1 8 名。賛助会員は
入会 4 件、退会 4 件。正会員数 6 月 1 日現在 1 万 8 6 0 2 名、賛助
会員数は 9 6 件。平成 1 5 年度退会者で死亡退会 2 名。→ 承認  

11 .11 .11 .11 .その他その他その他その他     
死 亡 退 会 者について死 亡 退 会 者について死 亡 退 会 者について死 亡 退 会 者について（比留間 理事 ）死 亡 退 会 者 に つ いて 総 会 席 上
で黙祷を捧げる件について。          → 承 認  

ⅡⅡⅡⅡ ....報告事項報告事項報告事項報告事項     
1 .1 .1 .1 .各部 ･委 員 会報告各部 ･委 員 会報告各部 ･委 員 会報告各部 ･委 員 会報告     

1 .  国際交流委員会報告（荻原事務局長）1 ) J IMTEF よりの個別研  
修 受 け 入 れ 依 頼 に つ い て 報 告 。 2 ) AS I A PACI FI C  
O C C U PAT I O N A L T H E R A P Y  C O N G R E S S  の予定につ い て 報 告 。 

2 .2 .2 .2 .その他その他その他その他     
1 .「宮崎県内の病院による診療報酬水増し請求」の新聞報道につ
いて（荻原事務局長）宮崎県士会事務局と連絡確認をしている。
2 .「医療保険・介護保険手引き」について（比留間理事）印刷製
本できたので報告する。誤字等修正必要な箇所があれば指摘願い
たい。  

 3 .（荻原事務局長） 1 )厚労省の老健局に高齢者のリハビリテーシ
ョンに関する研究会が設置される予定。協会から保険部員の太田
睦美氏（竹田総合病院介護福祉本部）が委員として参加予定。 2 )
６月 1 9 日付けで厚生労働省医政局より「医療機関への医療資格
者の労働者派遣について（医療分野における規制改革に関する検
討会）」報告書が関連団体に配布された。事前のヒヤリングに会長、
事務局長が参加。 3 )千葉県内養成校の教員数不足に関する経過。  

 4 .（鶴見理事） 5 月 2 3 日、 6 月 1 3 日の 2 回、厚生労働省内で精
神科関係コメディカルの連携を考える勉強会に出席。  

 5 .（早川理事） 1 )精従懇から 1 0 0 回記念フォーラム開催の提案が
あった。協会として協力できることを検討していく。 2 )精神障害
問題担当理事より今後の協会活動に関する提案を三役会に提出。  

 6 .（星選挙管理委員長）平成 1 5 年度役員選挙結果報告。  
 7 .（中村副会長）「運動器の 1 0 年、世界運動」について報告。  
 8 .（比留間理事）日本リハビリテーションネットワーク研究会第  

1 回学術集会・記念講演会が 7 月 9 日開催。  
                          以 上  


